

■学習会 ■初めての学習会。市の仕事は、いろいろな法律に基づいているのですね。聞きのがさないようにならなくては。



■一日ゴミ収集員  
たくさん量!!  
一ヵ所にまとめてあ  
れば…作業員さんの  
ご苦労がよくわから  
ました。



## モニター フィルム ボックス



■救急実習 ■なかなか心臓に力が伝わ  
らないわ。額にもうこんなに汗の玉が:  
すぐ大きな力が必要なんですね。



■「若竹苑」訪問 ■多くの方が一生懸命に働いておられるんですね。まあ／こんな  
なすてきな湯のみを売つてください。



松田 このまちを発展させていくためには、子どもの育成に力を入れていかなければならぬと思います。これは、私のアイデアなんですが、子ども会の育成委員に主婦をボランティアで募ってはどうでしょう。カゲ絵や人形劇を主婦が勉強し、子ども会で教えるのです。

國重 地域に婦人会があることを知らない方が多いと私は持てないわけです。誰でも婦人会に入れるよう、婦人会の組織づくりに力を入れもらいたいですね。

お手伝いするということも聞きますが、婦人会に入っている人は、そういう意識は持ってないわけです。誰もまた、うるおいのある、誰しが住みたいと願うまちをつくりは夢とロマンに満ちます。

市長 いたお話を、いずれもまちづくりを進めるうえで、大事な課題ばかりです。まちづくりは夢とロマンに満ちた、うるおいのある、誰しが住みたいと願うまちをつくります。そのたまには、やはり住みやすい環境を備えていく必要があります。

夢とロマンに  
満ちあふれた  
まちづくりを

## 民秋徳夫 市長

昭和50年市長に就任以来  
4期目。

向日市を、誰しもが住みたいと願う、ふるさと、と呼べるまちにしたいですね。

夢とロマンに満ちたうるおいのあるまちづくりを心がけています。

松田嘉子さん  
(福祉・健康グループ)

高齢者福祉は、地域ぐるみで…市民のボランティアが必要ですね。

國重満世さん  
(教育・文化グループ)

これからうっと、子供たちが育れる文化のまち…向日市に。

市

秋

民

「私たちのまちを考え  
ニターと市長との座談会  
昭和61年4月から委嘱  
学習会や施設見学、グロ  
ーバル活動をしてこられました。  
座談会には、市政モニ  
タリィいただき、市長を交  
じて、話し合っていました。



酒井(くわい)  
緑の  
ある  
ね。